



## Denuncian a diputada que busca negar derechos al padre de su hijo

Anoche, presentamos el testimonio del abogado Víctor Guzmán. Él lleva seis años en un pleito legal con la madre de su hijo, la diputada federal del PT Ana Laura Bernal.

El abogado busca el reconocimiento de paternidad y un acuerdo de visitas. Hemos buscado, vía telefónica, a la diputada Bernal en su oficina en la Cámara de Diputados.

Se nos comunicó con uno de sus asesores de nombre Carlos Eduardo Salazar, a él hicimos la solicitud de entrevistas; hoy dijo que nos resolvería porque la legisladora no estaba en CDMX.

Hoy volvimos a llamar y ya no nos comunicaron con nadie. Se nos refirió que no había ninguna respuesta a nuestra solicitud. Intentaremos mañana.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1285?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1285&authkey=!AM9PozQBXF8BsDM&ithint=video&e=vIG52>

R